

## Editorial

Cuando hace diez años, se les proponía a los estudiantes de nuestra Facultad, que escribieran sobre temas de su preferencia, sin importar el tópico, resultaba difícil obtener respuesta satisfactoria. Había por aquella época en la comunidad de estudiantes, muchos temores e inseguridades, frente al acto de escribir. Muchos de ellos, jamás habían imaginado plasmar sus ideas, sus pensamientos, en algún medio de difusión, y menos en una revista de la calidad que ha venido alcanzando la Revista estudiantil “Vía Libre”.

Hoy, cuando llegamos a la edición N° 7, concluimos que se ha avanzado significativamente tanto en la competencia escritural, como en la calidad académica y epistémica de lo que se escribe. Diríamos, que contamos ya con una buena cosecha de artículos de estudiantes, que constituirá en adelante la fibra de “Vía Libre”, como medio de socialización de lo que inquieta la mente de tantos jóvenes y profesionales en formación.

Felicitemos a los estudiantes que han participado como articulistas para esta edición, felicitación que hacemos extensiva a los docentes que han servido como tutores.

Cordialmente,

LUIS HUMBERTO BELTRÁN GALVIS  
Director Centro de Investigaciones.